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华纬科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-005 

 

 

 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 ☑业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观 

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

姓名 
投资者网上提问 

时间 2024年4月15日（周一）15:00-16:30 

地点 

公司通过全景网“投资者关系互动平台”

（https://ir.p5w.net）采用网络远程的方式召开业绩说明

会 

上市公司接待人员及

姓名 

董事长、总经理：金雷 

财务总监：童秀娣 

独立董事：姜晏 

董事会秘书：姚芦玲 

保荐代表人：金梁 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本次业绩说明会采用网络问答的方式，公司与投资

者进行了充分的交流与沟通，严格按照相关规定，保证

信息披露的真实、准确、完整、及时、公平性，没有出

现未公开重大信息泄露等情况。公司就投资者在本次说

明会中提出的问题进行了如下回复： 

1、 一季度产能有提升吗？ 

答：公司的产能建设如期进行中，期间陆续会有产

能释放。 

2、 请问公司产品是享界得供应商吗？ 



-2- 
 

交流内容及具体问答

记录 

答：公司产品暂未供应该品牌。 

3、 金董请问您对公司未来发展前景有何展望？公司在

汽车领域发展的潜力还有多大？未来如果在汽车领

域遇到发展瓶颈，公司转型发展的潜在领域有哪

些？潜力能否和汽车领域相匹配？谢谢！ 

答：弹簧是个工业产业,汽车零部件只是其中的一个

品类。公司这两年发展最快的是汽车产业,但我们的

理念是不把一个产品过度集中在一个产业链里,就和

不要把鸡蛋放在同一个篮子里的概念一样,需要进行

风险分散,让整个产业结构更加安全,使得受某个行

业的波动风险相对减弱。 

4、 公司的高端弹簧生产技术在世界上处于什么水平，

国际国内销售排行第几？ 

答：目前公开市场暂无相关数据，根据中国机械通

用零部件工业协会弹簧分会出具的证明，公司是中

国弹簧行业知名度较高的弹簧及相关产品的制造企

业，综合实力位列国内弹簧行业排名前三位。 

5、 公司第四季度计提了2500万，如果不是计提的话四

季度利润增长幅度很大，请问今年一季度利润能延

续去年四季度的增长势头吗？ 

答：2024年第一季度的具体经营情况请关注后续披

露的定期报告。 

6、 请问如果公司与小米汽车合作成功，公司会主动公

开吗？ 

答：公司将持续积极的开拓新客户，现有的业务及

客户情况以公司公开披露的信息为准。 

7、 公司现在的订单怎么样，产能利用率多少？ 

答：公司的客户群体包括比亚迪、吉利、长城、长

安、奇瑞，理想、小鹏、蔚来等，在手订单充裕，
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产能利用率一直处于较高水平。 

8、 公司现在产能利用率是多少？ 

答：公司产能利用率一直处于较高水平。 

9、 公司对于一年内两次分红这件事情是怎么看待的？ 

答：公司始终重视投资者权益保护，坚持以高质量

发展为目标，努力为投资者创造长期可持续的价

值。 

10、公司上市将满一年，分红两次，非常大方！表明公

司是非常重视回报投资者，是实实在在的良心公

司。但总是怀疑公司产品的科技含量，请问公司如

何打消投资者的疑虑？ 

答：弹簧为一种工业类零部件，应用领域广泛，公

司产品主要应用于汽车行业。公司能在这个领域扎

根,主要在我们材料自主研发上,有多年技术积累和

沉淀,通过与国内弹簧钢企业合作,在钢厂提供母料

后公司内部会进行弹簧钢的热处理工艺,从而让材料

在性能上有所提升。实现汽车弹簧的高性能和轻量

化要求,具有市场独特的竞争优势。 

11、董事长对今年的全年业绩增长有目标吗？ 

答：公司会一如既往做好日常经营活动，具体经营

情况请关注后续披露的定期报告。 

12、你好，请问公司海外营收大概占比多少？ 

答：2023年度公司外销收入占营业收入的8.14%。 

13、和小米汽车合作谈的怎么样了？ 

答：公司与小米汽车正在进行相关接触。 

14、公司有和小米汽车进行合作吗？ 

答：公司与小米汽车正在进行相关接触。 

15、董事长，机器人，弹簧项目什么时候投产？ 

答：“年产900万根新能源汽车稳定杆和年产10万套
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机器人及工程机械弹簧建设项目”预计在2025年年

底完成。期间陆续会有部分产能释放。 

16、请问董事长，公司与小米汽车接触有进展吗？公司

有信心与小米达成合作吗？谢谢！ 

答：公司会持续积极主动开拓新客户。 

17、公司主要产品是汽车弹簧，贵公司产品有何优势，

市场占有率多大，技术先进性表现在什么地方。 

答：弹簧为一种工业类零部件，应用领域广泛，公

司产品主要应用于汽车行业。公司能在这个领域扎

根,主要在我们材料自主研发上,有多年技术积累和

沉淀,通过与国内弹簧钢企业合作,在钢厂提供母料

后公司内部会进行弹簧钢的热处理工艺,从而让材料

在性能上有所提升。实现汽车弹簧的高性能和轻量

化要求,具有市场独特的竞争优势。 

18、公司与飞行汽车有关联吗？ 

答：公司产品暂未供应飞行汽车项目，若市场提出

新的需求，公司会作出积极响应。 

19、请问贵公司什么时候打算回购？ 

答：公司会按照相关法律法规要求，及时公告回购

事项的相关进程。 

20、昨天有研报预计2024年公司业绩增长21%，请问公司

是否有能力完成或超额完成？ 

答：公司会一如既往做好日常经营活动，具体经营

情况请关注后续披露的定期报告。 

21、请问去年研发投入有增加吗？ 

答：公司2023年研发投入同比增长较为明显，具体

内 容 详 见 公 司 2024 年 4月 9 日 在 巨 潮 资 讯 网

（http://www.cninfo.com.cn）披露的《2023年年

度报告》。 
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22、公司分红实施方案是什么？ 

答：公司拟以权益分派股权登记日的总股本为基

数，向全体股东每10股派发现金股利3.0元人民币

（含税）；以资本公积金向全体股东每10股转增4.2

股；不送红股。具体内容详见公司2024年4月9日在

巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn）披露的

《关于公司2023年度利润分配及资本公积转增股本

方案的公告》。 

23、金总，23年华纬经营数据这么好，为什么股价还在

发行价上呢？ 

答：二级市场股价走势受经济环境、市场波动、政

策导向、投资者偏好等多种因素影响。公司管理层

将继续勤勉尽责，持续提升整体经营能力，持续回

报广大投资者。 

24、公司业绩好而股本小，为何不10股转增10股。 

答：结合公司的盈利状况、当前所处行业的特点以

及未来的现金流状况、资金需求等因素，根据《公

司章程》的规定，为积极回报股东，在符合公司利

润分配原则、保证公司正常经营和长远发展的前提

下，公司拟定了2023年度利润分配和资本公积金转

增股本方案。本次利润分配及资本公积金转增股本

方案符合《关于进一步落实上市公司现金分红有关

事项的通知》《上市公司监管指引第3号——上市公

司现金分红》《深圳证券交易所主板股票上市规

则》《公司章程》等关于利润分配的规定。 

25、金董事长您好！公司计划回购，请问目前的价格是

公司认可的回购价格吗？ 

答：公司拟以不超过人民币40元/股（含）的价格回

购公司股票。实际回购股份价格由公司董事会授权
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管理层在回购实施期间视公司二级市场股票价格、

公司财务状况和经营状况等具体情况确定。 

26、今年打算新增的4条稳定杆生产线什么时候投产？ 

答：稳定杆产线建设如期进行中，前期会有适应和

熟练周期,产能会阶梯性爬坡。 

27、公司与问界有合作吗？ 

答：公司产品有间接供应问界M7。 

28、公司回购是否已完成？ 

答：公司会按照相关法律法规，及时公告回购事项

的相关进程。 

29、今年一季度业绩怎么样？ 

答：公司一季度业绩情况请关注后续披露的定期报

告。 

30、一季度业绩增长了多少？ 

答：公司一季度业绩情况请关注后续披露的定期报

告。 

31、公司与华为技术有合作吗？ 

答：暂无合作。 

32、最近看到很多证券公司给予华纬科技买入评级。你

们是怎么看待的？ 

答：股市有风险，投资需谨慎，感谢您的关注！ 

 

关于本次活动是否涉

及应披露重大信息的 

说明 

否 

活动过程中所使用的

演示文稿、提供的文

档等附件（如有，可 

作为附件） 

无 

 

  

 


